



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum 25.03.2022 - 27.03.2022

Graffiti an Hauswand

Tangerhütte, 25.03.2022, 07:00 Uhr

An einer Hauswand eines Einkaufsmarktes in der Birkholzer Chaussee wurden Graffiti festgestellt. Unbekannte Täterschaft sprühten mit neon- pinker Farbe die Schriftzüge „HUPG“ und „GZVZ“ sowie die Zahlen „187“ an die Hauswand. Personen, die sachdienliche Hinweise zu ähnlichen Vorfällen geben können, werden gebeten, sich im Polizeirevier Stendal unter 03931 / 6850 oder jeder anderen Polizeidienststelle, zu melden.

Raub im Fahrradladen

Havelberg, 25.03.2022 um 15:12 Uhr

Am Freitagnachmittag bekam die Polizei Kenntnis von einer Raubstraftat in der Pritzwalker Straße. Zwei bislang unbekannte Täter erschienen in dem Geschäft und es gab eine körperliche Auseinandersetzung mit der 53-jährigen Verkäuferin. Die Geschädigte erlitt leichte Verletzungen an einem Arm und stand unter Schock. In der weiteren Folge erbeuteten die Täter mehrere tausend Euro und verließen fluchtartig das Geschäft in Richtung eines Einkaufsmarktes. Durch Zeugen wurde wahrgenommen, dass die Personen in einen schwarzen PKW Kombi stiegen und den Markt in Richtung Kyritz verließen.

-

-

Personenbeschreibungen:

- beide männlich
- mitteleuropäischer Phänotyp
- 1,75m groß
- schwarze Bekleidung
- eine Person hatte einen Bart

Zeugen, welche die Person zum oben genannten Zeitpunkt in der Nähe beobachtet haben oder etwas zur Tat sagen können, werden gebeten, sich im Polizeirevier Stendal unter 03931/6850 oder jeder weiteren Polizeidienststelle zu melden.

Fahrraddemo in Stendal

Stendal, Marktplatz, 25.03.2022, 16:00 -18.00 Uhr

Eine Versammlung unter dem Motto „Reicht halt nicht- Fahrraddemo für Klimagerechtigkeit“ wurde angemeldet. An dem Fahrradkorso nahmen ca. 30 Personen teil und nach einem Redebeitrag verlief dieser durch die Stendaler Innenstadt und endete auf dem Marktplatz. Der Fahrradkorso verlief störungsfrei und eine Absicherung der Aufzugsstrecke erfolgte durch die Polizei. Um 17.20 Uhr wurde gegenüber den Einsatzkräften in der Erich-Weinert-Straße von einem 38-jährigen Stendaler der Hitlergruß gezeigt und die Beamten zudem beleidigt. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Aufzug in Stendal

Stendal, Wernerplatz, 26.03.2022, 11:00 - 14.30 Uhr

Durch die Partei „die BASIS“ wurde eine Versammlung unter dem Motto „Stoppt den Krieg gegen die gesamte Menschheit“ angemeldet. An dem Aufzug durch die Stendaler Innenstadt nahmen in der Spitze 70 Personen teil und dieser verlief störungsfrei durch die Stendaler Innenstadt. Es gab mehrere Zwischenkundgebungen und eine Abschlusskundgebung fand

auf dem Winckelmannplatz statt. Eine Absicherung der Aufzugsstrecke erfolgte durch die Polizei.

Mittagessen angebrannt

Werben, 26.03.2022, 09:58 Uhr

Aufmerksame Nachbarn hörten einen ausgelösten Rauchmelder und informierten die Feuerwehr. Beim Eintreffen waren alle Personen bereits aus der betroffenen Wohnung. Die starke Rauchentwicklung ist durch angebranntes Essen auf dem Herd entstanden. Durch die Feuerwehr wurde das gesamte Haus mittels eines Überdrucklüfters vom Rauch befreit und alle Personen konnten wieder in ihre Wohnungen. Es wurden keine Personen verletzt und bis auf das verbrannte Essen entstand kein weiterer Schaden.

Bauwagen abgebrannt

Tangerhütte, 26.03.2022, 14:38 Uhr

Durch einen vorbeifahrenden Lokführer wurde ein Brand auf dem Verbindungsweg zwischen Tangerhütte und Mahlpfuhl der Feuerwehr gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei war die Feuerwehr bereits vor Ort und löschte den Brand von einem alten Bauwagen. Nach Angaben der ortskundigen Feuerwehr stand der Bauwagen an dem Feldweg bereits mehrere Jahre. Es entstand ein Schaden von einigen 100,- Euro und die Brandursache ist Gegenstand der polizeilichen Ermittlungen.

Sachbeschädigung an Kraftfahrzeug

Stendal, 27.03.2022, 09:46 Uhr

In Stendal in der Blumenthalstraße wurde in Höhe des Pflegeheimes durch unbekannte Täter an einem parkenden grauen PKW Audi die Heckscheibe eingeschlagen.

Verkehrsgeschehen

Verkehrsunfall mit einer leichtverletzten Person

Bismark, 25.03.2022, 13:07 Uhr

Eine 62-jährige Fahrerin von einem PKW Kia fuhr über die Kreuzung Breite Straße aus Richtung Priesterstraße kommend in Richtung Alte Straße. Eine 71-jährige Radfahlerin befuhr parallel zur Breiten Straße den Gehweg in Richtung Büster Straße und überquerte dabei die Alte Straße am abgesenkten Bordstein. Auf der Alten Straße kam es zum Zusammenstoß der Fahrzeuge, die Radfahlerin stürzte und fiel mit dem Kopf auf die Fahrbahn. Mit einem Rettungswagen wurde die Radfahlerin leichtverletzt ins Krankenhaus Stendal gebracht. An den Fahrzeugen entstand geringer Sachschaden.

Fahrzeugführer unter Alkoholeinfluss

Stendal, Industriestraße am 25.03.2022 um 14:27 Uhr

Durch einen Zeugenhinweis wurde bekannt, dass eine männliche Person unter Alkoholeinwirkung in einen PKW Hyundai einstieg und von einem Betriebsgelände fuhr. Das Kennzeichen war bekannt und an der Halteranschrift wurde durch die Polizei der 75-jährige Fahrzeugführer angetroffen. Eine Atemalkoholüberprüfung ergab einen Wert von über 1,3 Promille und eine Blutprobenentnahme wurde durchgeführt. Der Führerschein wurde sichergestellt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Betrunkenener Motorradfahrer bei Verkehrsunfall leicht verletzt

Tangermünde, 26.03.2022, 07:12 Uhr

Ein 36-jähriger Motorradfahrer befuhr in Tangermünde die Bahnhofstraße in Richtung Stendaler Straße und kam nach rechts gegen den Bordstein. In der weiteren Folge verlor der Fahrer die Kontrolle über sein Motorrad und kam auf der Fahrbahn zu Fall. Der Fahrer erlitt Schürfwunden an einem Knie und wurde vor Ort durch einen Rettungswagen behandelt. Am Fahrzeug entstand Sachschaden. Ein Alkoholtest ergab einen Wert von über 2 Promille und ein Drogentest war positiv. Im Besitz einer Fahrerlaubnis war der Verunfallte nicht und eine Blutprobenentnahme wurde im PRev Stendal durchgeführt. Es wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

PKW Fahrer ohne Fahrerlaubnis unter Drogeneinfluss unterwegs

Stendal, 27.03.2022, 11:20 Uhr

In Stendal, Röxer Straße wurde bei der Kontrolle von einem 26-jährigen VW Fahrer festgestellt, dass dieser nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis war. Ein Drogentest war positiv auf mehrere verbotene Substanzen und die Blutprobenentnahme erfolgte im PRev Stendal. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de